

**DINAMIKA PERILAKU SOSIAL REMAJA DI PERUMNAS
ALFATINDO KOTA BENGKULU**



SKRIPSI

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)
Pada Bidang Bimbingan dan konseling Islam**

Oleh :

**Lola Anggeraini
NIM. 2011320084**

**PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
JURUSAN DAKWAH FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN
DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI FATMAWATI SUKARNO
BENGKULU
2024 M/1446**

DINAMIKA PERILAKU SOSIAL REMAJA DI PERUMNAS
ALFATINDO KOTA BENGKULU



SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Sosial (S.Sos)
Pada Bidang Bimbingan dan konseling Islam

Oleh :

Lola Anggeraini
NIM. 2011320084

PROGRAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING ISLAM
JURUSAN DAKWAH FAKULTAS USHULUDDIN, ADAB DAN
DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI FATMAWATI SUKARNO
BENGKULU
2024 M/1446



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
FATMAWATI SUKARNO (UINFAS) BENGKULU FAKULTAS
USHULUDDIN ADAB DAN DAKWAH

Jl. Raden Fatah Pagar Dewa, Kota Bengkulu 38211
Telp. (0736)51276; 51771 Fax. (0736)51771 Bengkulu

HALAMAN PENGESAHAN PENGUJI

Skripsi atas nama **Lola Anggeraini NIM. 2011320084** yang berjudul **"Dinamika Prilaku Sosial Remaja Di Prumnas Alfatmado Kota Bengkulu"** telah diujikan dan dipertahankan di depan tim sidang Munaqasyah Jurusan Dakwah, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno (UIN FAS) Bengkulu pada

Hari **Rabu**
Tanggal **18 September 2024**

Dengan ini dinyatakan **LULUS**, dapat diterima dan disahkan sebagai syarat guna memperoleh Gelar **Sarjana Sosial (S.Sos)** dalam Program Studi **Bimbingan dan Konseling Islam**.



Bengkulu, **September 2024**

Dekan

Dr. Ann Supian, M.Ag
NIP.196906151997031003

Tim Sidang

Ketua

Secretaris

Dr. Asniti Karni, M.Pd.Kons
NIP.199001212019032008

Asti Harvati, M.Pd
NIP.199108252023212050

Penguji I

Penguji II

Dr. Nelly Marhayati, M.Si
NIP.197803082003122003

Diana Zumrotusadiah, M.Psi
NIP.199411152022032001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
FATMAWATI SUKARNO (UINFAS) BENGKULU FAKULTAS
USHULUDDIN ADAB DAN DAKWAH**

Jl. Raden Fatah Pagar Dewa, Kota Bengkulu 38211
Telp. (0736)51276-51771 Fax. (0736)51771-Bengkulu

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi atas nama: **Lola Anggeraini**, NIM: **2011320084** yang berjudul **"Dinamika Perilaku Sosial Dalam Menentukan Gaya Hidup Remaja Di Perumnas Alfatindo Rw 03 Kota Bengkulu"** Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam (BKI) Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah. Skripsi ini telah diperiksa dan diperbaiki sesuai dengan saran pembimbing I dan pembimbing II. Maka skripsi ini telah memenuhi persyaratan ilmiah dan disetujui untuk diajukan dalam sidang munaqasyah Fakultas Ushuluddin, Adab Dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.

Pembimbing I

Dr. Asniti Karni, M.Pd., Kons
NIP.197203122000032003

Bengkulu, Juni 2024

Pembimbing II

Asti Harvati, M.Pd
NIP.199108252023212050

Mengetahui
An. Dekan Fuad
Ketua Jurusan Dakwah

Dr. Wira Hadikusuma, M.S.I
NIP.19860101201101101

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan

1. Skripsi dengan judul "Dinamika Perilaku Sosial Dalam Menentukan Gaya Hidup Remaja Di Prumnas Alfatindo RW03 Kota Bengkulu " adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik baik Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu maupun di perguruan tinggi lainnya.
2. Karya Tulis ini murni gagasan, pemikiran dan rumusan saya sendiri, tanpa bantuan yang tidak sah dari pihak lain kecuali arahan dari Dosen Pembimbing.
3. Dalam Skripsi ini tidak terdapat hasil atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali kutipan secara tertulis dengan jelas dan tecantum sebagai acuan di dalam naskah saya dengan disebutkan nama pengarangnya dan dicantumkan pada Daftar Pustaka.
4. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran pernyataan ini, saya bersedia menerima sanksi akademik yang berlaku.

Bengkulu, 19 Juni 2024
Saya yang menyatakan,



Lola Anggeraini
2011320084

MOTTO

Allah Tidak Membebani Seseorang Melainkan Sesuai Dengan

Kesanggupannya

[Al-Baqarah :286]

Tak akan tertukar apa yang telah allah takar



PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'aalamiin. Puji syukur saya ucapkan atas kehadiran Tuhan yang Maha Esa karena telah memberikan kemudahan dan kelancara dalam penyelesaian skripsi ini dan dukungan serta do'a dari orang-orang tercinta, skripsi dengan judul **Dinamika Perilaku Sosial Dalam Menentukan Gaya Hidup Remaja {Di Perumnas Alfatindo Rw 03 Kota Bengkulu}**. Akhirnya skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik dan tepat waktunya. Oleh karena itu, dengan rasa syukur dan bahagia skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Allah SWT, karena hanya atas izin dan karunia-Nya maka skripsi ini dapat dibuat dan diselesaikan tepat pada waktunya.
2. Terimakasih kasih untuk diri sendiri yang sudah mampu bertahan sampai saat ini,selalu menjadi fersi terbaik menurut diri mu sendiri jangan dengarkan apa yang orang lain katakana tentang dirimu yang membuat dirimu sedih dan terluka.
3. Teruntuk cinta pertamaku ayahanda Harkisman Hadi saya ucapkan terimakasih untuk semuanya yang di berikan olehmu,yang selalu memberikan yang terbaik untuk ku,dan terimakasih telah memenuhi semua kebutuhan ku dan semua keluarga kita,semoga ayah sehat selalu dan tetap menjadi garda terdepan untuk keluarga.
4. Dan terimakasih malaikat tak bersayap yang selalu aku panggil dengan sebutan Ibu Linda Hartini yang telah memberikan pendidikan terbaik,memberikan doa dan semangat untuk ku,semoga ibu sehat selalu hingga kami menjadi anak anak yang bisa membanggakanmu suatu saat nanti.

5. Untuk Adik Adik ku tercinta Jerfi Harlian, Salsabila dan juga Aleta, yang selalu memberikan do'a dan semangat dalam proses penyelesaian skripsi
6. Untuk dosen pembimbing I, Ibu Dr.Asniti Karni ,M.Pd.,Kons yang telah membimbing dan mengarahkanku dalam penyelesaian skripsi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
7. Untuk dosen pembimbing II, Ibu Asti Haryati,M.Pd yang telah membimbing dan mengarahkanku dalam penulisan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
8. Untuk Para Sahabat Sahabat ku tercinta Pada Bangku Kuliah Indah Purnama Sari, Riska Rahmayanti dan juga Latifah Amatullah yang telah membantu dan memberikan semangat, selalu bisa membuat ku tertawa untuk hal yang sederhana,selalu memeberikan ketulusan dan memberikan bantuan di setiap proses ku dalam menyelesaikan Skripsi ini,saya berharap kita dapat berteman untuk selamanya dan meraih kesuksesan di masa yang akan datang.
9. Teruntuk teman teman ku tercinta sejak di bangku SMP Seviana eka mahari, Tiara desya Nabila dan Mutiara sella yang selalu memeberikan semangat baik dalam jarak jauh ataupun jarang yang dekat karna kita LDR ya,yok semangat buat kalian walaupun beda universitas tapi saya doakan agar kalian sukses selalu dan berhasil buat kedepannya.
10. Terimakasih pula untuk patner suka duka yang selalu membantu dalam pembuatan skrpsi ini Rehan Nur Kholis.
11. Para dosen Fakultas Ushuludin, Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Fatmawati Soekarno Bengkulu yang telah memberikan pengalaman dan pengajaran yang baik bagi peneliti.

12. Kepada seluruh staf dan karyawan Jurusan Dakwah Fakultas Ushuludin Adab Dan Dakwah, yang telah memberikan pelayanan denan baik.
13. Almamaterku tercinta Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.



ABSTRAK

Lola Anggeraini: 2011320084 Dinamika Perilaku Sosial Dalam Menentukan Gaya Hidup Remaja Di Perumnas Alfatindo Rw 03 Kota Bengkulu

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Dinamika perilaku sosial remaja yang ada di prumnas Alfatindo dan mengetahui faktor membentuk gaya hidup remaja di prumnas alfatindo, penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian deskriptif kualitatif. Dengan jumlah informan sebanyak 5 orang remaja dan 2 toko masyarakat dengan analisis data dengan melakukan wawancara, catatan lapangan dan dokumentasi. Adapun hasil dari penelitian ini dimana di mana di sini para remaja saat itu lebih mudah untuk di ajak bergaul dan berkomunikasi dan remaja pada saat itu lebih memilih untuk hidup dengan apa adanya berbanding terbalik dengan remaja yang sekarang di mana gaya hidup hedonism para remaja selalu sekarang lebih membelanjakan uang yang di berikan oleh orang tuanya dengan hal-hal yang tidak penting, remaja di prumnas alfatindo ini gaya hidup yang hedonisme dan konsumtif di mana disini para remaja selalu membelanjakan uang yang di berikan oleh orang tuanya dengan hal hal yang tidak penting seperti membeli rokok, top up game dan memodif motor, faktor yang membentuk gaya hidup: Sugesti (ajakan \ dorongan) yang di dapatkan di lingkungan pertemanannya Simpati (jiwa sosialitas) di mana sikap yang tertarik pada pihak lain Imitasi (meniru) meniru semua yang di lakukan oleh teman temannya.

Kata kunci: Dinamika Prilaku, Perilaku Sosial, Gaya Hidup Remaja

ABSTRACT

Lola Anggeraini: 2011320084 Dynamics of Social Behavior in Determining Teenagers' Lifestyles At Perumnas Alfatindo Rw 03 Bengkulu City

This study aims to determine the dynamics of social behavior of adolescents in prumnas Alfatindo and to determine the factors that shape the lifestyle of adolescents in prumnas alfatindo, this study uses a qualitative descriptive research approach. With the number of informants as many as 5 adolescents and 2 community shops with data analysis by conducting interviews, field notes and documentation. The results of this study where here teenagers at that time were easier to socialize and communicate and teenagers at that time preferred to live as they were in contrast to teenagers today where the hedonistic lifestyle of teenagers always spends more money given by their parents on unimportant things, teenagers at prumnas alfatindo this hedonistic and consumptive lifestyle where here teenagers always spend money given by their parents on unimportant things such as buying cigarettes, top up games and modifying motorbikes, factors that shape lifestyle: Suggestion (invitation \ encouragement) obtained in their friendship environment Sympathy (social spirit) where the attitude is interested in other parties Imitation (imitating) imitating everything done by his friends.

Keywords: Behavioral Dynamics, Social Behavior, Teenage Lifestyle



KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala nikmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi yang berjudul “DINAMIKA PERILAKU SOSIAL DALAM MENENTUKAN GAYA HIDUP REMAJA (Di perumnas Alfatindo RW 03 Kota Bengkulu)”.

Shalawat dan salam untuk Nabi besar Muhammad SAW yang telah berjuang untuk menyampaikan ajaran Islam sehingga umat Islam mendapatkan petunjuk ke jalan yang lurus baik di dunia maupun akhirat. Adapun maksud dan tujuan penulisan skripsi ini adalah sebagai syarat untuk meraih gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Islam jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu. Dalam proses penyusunan skripsi ini, penulis mendapat bantuan berbagai pihak. Dengan demikian penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. KH. Zulkarnain, M.Pd, Selaku Rektor Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno (UINFAS) Bengkulu.
2. Dr. Aan Supian, M.Ag Selaku Dekan Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.
3. Dr. Wira Hadikusuma, M.S.I selaku ketua Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.
4. Pebri Prandika Putra, S.Pd. M.Hum selaku sekretaris Jurusan Dakwah Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.
5. Dilla Astarini, M.Pd. selaku ketua Koordinator Prodi Studi Bimbingan dan Konseling Islam Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu.

6. Untuk dosen pembimbing I, Dr.Asniti Karni ,M.Pd.,Kons yang telah membimbing dan mengarahkanku dalam penyelesaian skripsi sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
7. Untuk dosen pembimbing II, Ibu Asti Haryati,M.Pd yang telah membimbing dan mengarahkanku dalam penulisan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
8. Kepada orang tuaku yang selalu mendukung dan mendoakan kesuksesan penulis.
9. Bapak dan Ibu dosen Jurusan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu yang telah mengajar dan membimbing serta memberikan berbagai ilmunya dengan penuh keiklasan.
10. Staf dan Karyawan Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah Universitas Islam Negeri Fatmawati Sukarno Bengkulu yang telah memberikan pelayanan yang baik dalam hal adminstrasi.
11. Informan penelitian yang telah memberikan waktu dan informasi maupun dorongan.

Demikian penulisan skripsi ini, penulis bukanlah makhluk sempurna yang tak pernah bisa lupa dari salah dan khilaf. Semoga skripsi ini dapat menjadi bahan pembelajaran

DAFTAR ISI

COVER.....	i
HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI.....	ii
HALAMAN PERSETUJUAN PEMBIMBING.....	iii
SURAT PERNYATAAN.....	iv
MOTTO	v
PERSEMBAHAN	vi
ABSTRAK	ix
ABSTRACT	x
KATA PENGANTAR.....	xi
DAFTAR ISI.....	xii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang.....	1
B. Rumusan Masalah.....	3
C. Tujuan Penelitian.....	3
D. Batasan Masalah.....	4
E. Manfaat Penelitian.....	4
F. Kajian Terdahulu.....	5
G. Sistematika Penulisan	8
BAB II KAJIAN TEORI	
A. Prilaku Sosial	10
1. Definisi Prilaku	10
2. Jenis-jenis Prilaku.....	11
3. Pembentuk Prilaku	12
4. Definisi Prilaku Sosial.....	13
5. Bentuk-bentuk Prilaku Sosial.....	14
B. Remaja.....	18
1. Pengertian Remaja.....	18

2. Karakteristik Remaja	19
3. Ciri-ciri Remaja	10
4. Tahap Perkembangan Remaja	22
5. Masalah Pada Remaja.....	23
C. Gaya Hidup.....	24
1. Pengertian Gaya Hidup	24
2. Faktor Yang Mempengaruhi Gaya Hidup	26
3. Faktor Pembentukan Gaya Hidup	29
BAB III METODE PENELITIAN	
A. Pendekatan Penelitian.....	32
B. Tempat dan Waktu	32
C. Subjek Informan Penelitian	33
D. Sumber Data.....	34
E. Teknik Pengumpulan Data Penelitian	34
F. Teknik Analisis Data.....	35
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	
A. Deskripsi Wilayah Penelitian.....	37
B. Informan Penelitian.....	38
C. Hasil Penelitian.....	40
D. Pembahasan.....	61
BAB V PENUTUP	
A. Kesimpulan.....	64
B. Saran.....	65
DAFTAR PUSTAKA	
LAMPIRAN	